



Universidad del sureste Campus Comitán Medicina Humana

Nombre del tema:

Medicina Náhuatl

Integrantres

Oscar Manuel Moreno Maza

Materia

Antropología médica II

Grado

2

Grupo

Α

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez

Comitán de Domínguez a 06 enero De 2021

Mesoamerica y los Nahoas.

Milenios de un esfuerzo humano que fue capaz de transformar a cazadores Integrantes do bondos mómodos en agricultores de alta cultura fueran acumulando sus hoellas en el territorio que hay llamamos mexicano. A principios del siglo XVI una superdrea cultural que ha recibido el nombre de Mesoamerica llegada con sus moviles fronteres septentrionales hosta los rios Sinalog Mayo y taqui por el occidente, y hasta el fanuco por el oviente, formado un repliegue profundo en la parte central de la linea que separaba la superared de las tierras en que vivian pueblos dedicados principal mante a la explotación de productos de zonas andas, a la recolección y ala caza, con agricultura y ceramica incipientes. Formaban grupos que se habian ligando inicialmente por lazos familiares, sobre los que surgieron nexes políticos, religiosos, administrativos, laborales y militaires. Estos grupos, que enidiama nahuati recibian el nombre de calpulli, estaban sometidos a regimenes centrales encargados de la dirección abelnamental, de los magnos obras comunalts, de las relaciones exteriores, de las Instituciones de alta cultura y de la querra, fuente esta también de riqueza para les puebles poderosos que lograban la hegemanla en las diferentes zonas, y origen de la pobreza de los débiles que tenían que sostener con los escasos excedentes de su producción su situación de "aliados" sumetidos. La cal de México-Tenochtitlan fue el triunto más Importante de los españoles, que desde ahl

Enfoque del Estudio De La Medicina Prehisponica. Los juicios acerca de los logros de la mediana Indigena han sido por lo regular, y desde el momento mismo del chaque de europeas y americanos, tremendamento exagerados. O se afirma la existencia de curas milagrosas, de hierbas con propiedades extraordinavias, o se niegol a los Indígenos la capacidad Intelectual sufficiente para haber objenido un elemental conocimiento de los efectos de los simples sobre el organismo. La investigación podrá ser fructuosa; pero es Ingence esperar prodigios. Los logros serán amilares a los que puedan obtenerse de cuales quiera otras culturos en estadio semejante otro enfage no menos Importante es el que intenta encontrar en las fuentes una unidad de ideas rectoros, revalorando los nexos de los procesos practico emplicos, religioso, mágico y tedrices, para comprender como un todo el complejo cultural de la medicina prehispanica. Los logros que han de obtenerse de este tipo de estudios par manifiestos. El Indigena no prede seguir Jiendo Considerado simplo y agradecido receptor de un mondo con cepteal.

El origen de la Médiana Nahvatt.

SI los nahuas no fueron sino una de tantas publicis de la superdred mesodmericana, d'Oudl fue su participación en la creación de la cultura médica? Es necesario tomar en consideración que la complejidad misma de la mediana implica que sus conceptos tengan una may grande diversidad de ovigen, que coexistian los may recientes con los antiguos y los may extendidos muy recientes con los antiguos y los may extendidos muy recientes con los antiguos y los may extendidos con los estrictamente particulares de determinadas

Zonas geográficas. La ciltica se vuelve delez nable frente al dolor. Directicos que naciorión tal vez en el momento en que cazadores - vecutactores canabieran un mundo Intimamente velacionado con la vida nomada, permanecieran cuando los siglos transformaron a estas nómados en sendentarios agricultores. Las relaciones del hombre con la tierra con su trabajo, con el hombre mismo, forgaran nuevas estructuras celestes, terrestres e infernales, nuevas dioses, nuevas tipos de divigentes, nuevas aspiraciones; pero junto a los nuevas principios mádicos subsitieran algunos antiguas ligados a muy altos valores; quedaran adheridos como senallas formulas quel dejando atras las concepciones que las originarion, simplemento fueran enriquecidas por las que naciona de nuevas cosmovisiones y mitologías.

Lotrio y lo caliente

A partir de los años tienta, los etnégrafos han registrado la existencia de chal clasificación de enfolmedades que se funda en supuestas cualidades designadas como tilo y caloi. Esta clasificación parece extenderse por el territorio de México, se halla presente en supuesta cualidades designadas de descendientes de mexicanois en el sur de las Estadas Unidas de América, y algunas investigaciones reportan iguales creencias en Guatemala y en las zonas costeras de Colambia, Perd y Chile. En méxico los principales estadios se han realizado entre nahuas y meztisas de fuerto raigambre nahuatl de marelos veracroz el Distillo tederal; tarascas de Michaacan; mayas estado de México, y la población moy meztisada de la región

Referencia bibliográfica

Austin, A. L. (s/f). Textos de medicina náhuatl. Unam.mx. Recuperado el 20 de marzo de 2022, de https://www.historicas.unam.mx/publicaciones/publicadigital/libros/textos/153_04_01_I_ntroduccion.pdf